

学年だより Smile

高浦中学校第1学年

令和7年11月28日

季節の言葉
師走(しわす)

12月の異名。僧侶が年末の仏事や法要で忙しく動く様子から名付けられました。

12月行事予定

2年後に向け 発進！

日	曜	行 事 予 定
1	月	期末テスト（理・国・技家）
2	火	期末テスト（英・音・数）
3	水	期末テスト（保育・美・社） ④いじめアンケート・各部委員会
4	木	
5	金	45分日課・三者面談 
6	土	
7	日	
8	月	45分日課・三者面談
9	火	45分日課・三者面談
10	水	45分日課・三者面談
11	木	45分日課・三者面談
12	金	
13	土	古紙回収 
14	日	
15	月	⑥職場体験発表会 (2年生→1年生)
16	火	③④家庭科出前授業
17	水	⑥いじめ防止一斉授業
18	木	第2回実力テスト
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	45分日課・火の①②③ ④終業式・学活⑤大掃除
24	水	冬季休業日開始
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	



1月の予定

1日 元日
9日 課題テスト
23日 英語検定

先日3年生は第2回基礎学力テストを受けました。3年生はいよいよこれから進路を決定する大事な時期を迎えます。1年生にとっては、まだまだ先のことのようにも思えますが、視聴覚室で話したように、今のうちから進路決定のための土台作りをしていかなければなりません。まずは授業を大切にして、今習っていることを理解していくことが第一です。忘れ物をするのはもちろん、チャイムが鳴ってから授業準備をするのは、初めから出遅れているのと同じ。また、シャーペンをいじって授業は上の空などもってのほかです。家庭学習にも時間をかけていますか。誰でも授業で習っただけではすぐ忘れてしまいます。何度も繰り返し復習し、練習問題を解くなどして定着させましょう。

月曜日からは期末テストです。今日勉強しない人はいないと思いますが、課題の仕上げにとどまらず、ワークや学習プリントの見直しをいつも以上に丁寧にやっていきましょう。

夢を掴(つか)むことというのは一気には出来ません。小さなことを積み重ねることで、いつの日か信じられないような力を出せるようになっていきます。（イチローの名言より）

初めての強歩大会

21日、向麻山を目的地として強歩大会が行われました。17日に任命された新生徒会役員が中心となって企画したレクレーションでも盛り上がり、秋の1日を楽しみました。



行きは友達と話しながら行くので、とても楽しくてあまり疲れませんでした。でも向麻山に着いてみると急な坂道で、山頂まで行くのがきつかったです。山頂では生徒会でレクをしました。1週間たくさん考えて作ったレクだったので、みんなに楽しんでもらえてうれしかったし、終わった後大きな達成感がありました。お弁当の時間は遠足みたいで、楽しく食べることができました。昼からは遊具で遊びました。遊具の間から落ちるかと思ったり、滑り台を何度も滑ったり、ドロドロになりました。本気で遊びすぎて帰りはヘトヘトでした。とても楽しくて、とても疲れた1日でした。

16日、武知家の販売で、1年生みんなで取り組んできたai&imoの活動が締めくくりとなりました。徳島の伝統や文化を知るこの活動に関連して、多くのことを学ぶチャンスを得ました。ものづくりに必要な知識や技能、仕事を効率的に行うためのコミュニケーション力、ちらしづくりの方法だけでなく自分が作ったものが誰かの手に届けられることの喜び、人と交流するとのうれしさなど、本当にたくさんのこと学べました。また、調理実習や焼き芋でさつまいもを食べることもできました。多くの方に支えられてこの体験ができたことを忘れず、次の成長につなげましょう。



みんなで作業する中で、徳島の伝統である藍の歴史や素晴らしさを学ぶことができました。そうやってみんなで作った商品を、藍色まるしえで多くの人が買ってくれたり褒めてくれたりして、すごくうれしかったです。また、出店している人の中に若い人がたくさんいることも知り、地域の人がしているように、私もこの大切な藍の伝統をつないでいきたいと思いました。

三者面談について ~保護者のみなさまへ~

12月5日から学期末の三者面談があります。学校生活の様子や、家庭での過ごし方、学習状況等について担任とお話し合いたいと思います。場所は各教室となっています。暖かくしてお越しください。